

# Die Klasse 2a macht sich an die Herbstbepflanzung



Am Dienstag, den 17.09.2013 nutzten die Kinder der Klasse 2a die Gunst der Stunde und bepflanzten bei strahlendem Sonnenschein die Hochbeete des Schulgartens mit Begeisterung, großem Engagement und sehr viel Freude. Dabei wurden u.a. verschiedene Tulpen-, Narzissen- und Traubenhyazinthen in Pflanzkörben gesetzt und eingegraben. Diese können dann nach dem Frühjahr problemlos wieder entfernt und wiederverwendet werden. Auch wurden große Chrysanthemen und verschiedenste winterfeste Stauden gesetzt, so dass nun alles für die anstehenden kälteren Jahreszeiten vorbereitet ist. In den nächsten Wochen geht es nun darum, die angepflanzten Beete zu pflegen und von herabfallendem Laub zu befreien. Ein besonderer Dank gilt auch dieses Mal wieder dem Förderverein, der das Pflanzgut finanziert hat.

[Hier gibt es noch einige Fotos zu sehen ...](#)

## Schulgarten Herbst 2013

Geschrieben von: J. Hanssen-Sowa

Mittwoch, den 18. September 2013 um 14:50 Uhr

---